



{ galleries }

MARCHÉ DE L'ART

MAURICE ESTÈVE, COLORISTE HORS PAIR

Si l'œuvre de Maurice Estève (1904-2001) a été régulièrement présentée à Paris, il n'en est pas forcément de même pour la ville de Lyon, qui va accueillir à la galerie Ceysson & Bénétière une exposition de travaux significatifs de l'artiste datant du début des années 1980 jusqu'en 1992, certains étant parmi les derniers qu'il a réalisés. Cet ensemble de quelque trente pièces (dont des aquarelles, des fusains, des encres d'imprimerie et six toiles) affiche une large fourchette de prix, de 15 000 € à 45 000 € pour les travaux sur papier et de 75 000 € à 200 000 € pour les tableaux. Estève était un artiste éminemment représentatif des recherches menées autour de l'abstraction par la Seconde École de Paris. Son œuvre se distingue par un chromatisme d'une luminosité et d'une fraîcheur exceptionnelles qui irradient son travail jusqu'à ses dernières années. Les travaux exposés à Lyon témoignent de cette extraordinaire effusion de couleur et de lumière, libre, diffuse et vivante. **V. DE M.**

Maurice Estève
A. 7238, 1993,
aquarelle,
54 x 40,8 cm, détail
GALERIE CEYSSON
& BÉNÉTIÈRE, LYON,
PARIS. ©C. CAUVET.

« **MAURICE ESTÈVE** »,
galerie Ceysson
& Bénétière,
21, rue Longue,
69001 Lyon,
04 27 02 55 20,
www.ceysson.com
du 14 septembre
au 21 octobre.

